
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°3/2021 del 4 novembre 2021 

 

In data 04 novembre 2021 alle ore 17.00 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito nella 

Biblioteca di Villa Reimann, nel rispetto delle normative vigenti emanate per contrastare la diffusione del 

Coronavirus, con il seguente odg: 

1 - Relazione del Presidente 
2 - Iniziative culturali 2021/2022 
3 - Convocazione assemblea dell'Associazione Christiane Reimann 
4 - Varie ed eventuali. 
 

Sono presenti: Corrado Di Pietro, Marzia Gibilisco, Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Giovanna Portella e 

Fabio Meli.  

Assenti: Francesco Atanasio, Pina Cannizzo e Lavinia Gazzè. 

 

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono che informa il Direttivo sullo stato della richiesta 

dell’affidamento della Casa del Custode inviata lo scorso gennaio.  

La richiesta ha prodotto una serie di rimpalli tra il settore patrimonio del Comune ed il settore culturale. In 

un primo momento quest’ultimo doveva preparare il bando di affidamento, ma successivamente l’onere fu 

passato al Patrimonio dopo le serrate protesta di Save Villa Reimann. A distanza di tempo il Patrimonio si è 

sfilato da questa responsabilità affidando al Sindaco la decisione finale. 

In considerazione della condizione di stasi della richiesta e la mancata risposta da parte degli organi deputati 

del Comune di Siracusa, il Presidente propone di attendere ancora qualche settimana per poi procedere per 

le vie legali, dato che si ritiene di subire una forte discriminazione tanto più che ad un’altra nota Associazione 

è stata affidata una struttura comunale a fronte di una ordinanza dirigenziale. A tal uopo il Presidente 

propone, nelle more, di eseguire l’accesso agli atti per verificare i presupposti di questo affidamento.  

Il Direttivo approva l’iniziativa di procedere all’accesso con sollecitudine e rimanda alla prossima riunione la 

discussione sulle iniziative a tutela dell’Associazione, in attesa che il Sindaco possa dare a questa incresciosa 

vicenda un epilogo “normale”. 

Il Presidente passa alla trattazione del 2° punto all’odg relativamente alle Iniziative culturali 2021/2022 

informando il Consiglio circa lo stato dell’autorizzazione relativa allo svolgimento delle attività culturali. 

L’Associazione ha avanzato richiesta al Settore Cultura del Comune in data 26 settembre us per lo 

svolgimento di iniziative Culturali inserite nella rassegna dal titolo “SALOTTO REIMANN – Omaggio a LUCIA 

ACERRA“  da effettuare il 15 e 29 ottobre; il 5, 12 e 26 novembre ed il 10, 17 e 29 dicembre. 

Successivamente in data 24 ottobre è stata presentata richiesta di autorizzazione per svolgere 15 

manifestazioni dal 14 gennaio fino a giugno 2022 inserite nella rassegna dal titolo “SALOTTO REIMANN – 

Conversazioni ed incontri “. 

Come è noto il Dirigente ha risposto con nota del 28 ottobre comunicando una serie di risibili motivi per non 

concedere l’autorizzazione di tutti gli eventi culturali programmati. 



Il Presidente comunica di avere immediatamente risposto con lettera del 31 ottobre contestando una per 

una tutte le motivazioni addotte per la negazione delle autorizzazioni. Ha anche telefonato in data 03 

novembre 2021 al Dirigente del Settore Tutela e Valorizzazione dei Beni e delle Attività Culturali del Comune 

di Siracusa, il Dott. Vincenzo Migliore, il quale dopo aver recepito e compreso le nostre rimostranze ha chiesto 

alcuni giorni per articolare una nuova risposta.  

Alla luce di questo il Direttivo prende atto che sono saltate già alcune manifestazioni compresa quella del 12 

novembre e rimanda le decisioni sugli altri eventi in funzione della risposta del Dirigente.  

Si passa alla trattazione del 3° punto all’odg: Convocazione assemblea dell'Associazione Christiane Reimann 

Il Presidente illustra l’opportunità di concentrare tutte le operazioni di modifica della compagine del Direttivo 

alla prossima Assemblea dei soci presentandosi dimissionari ed eleggendo il nuovo organo. 

Viene stabilito che l’Assemblea si svolgerà ai primi di dicembre ed in particolare entro la data dell’8. Il 

Presidente chiederà disponibilità della Villa al Presidente del Consorzio Archimede. 

Esaurito il precedente punto il Consigliere Di Pietro, ricordando che è compito del Direttivo stabilire l’importo 

della quota sociale da sottoporre successivamente all’approvazione dell’assemblea dei soci, propone di 

aumentarla fissandola in 30€ per l’anno 2022. Propone altresì di coinvolgere i soci nella ricerca di nuove 

adesioni per aumentare il numero degli iscritti. Il Direttivo all’unanimità approva. 

Avendo esaurita la discussione sui punti all’odg ed essendo che nessuno chiede ulteriormente la parola, la 

riunione del Direttivo viene sciolta alle ore 19,00. 

 

     Il Presidente                                                                                                                                          Il Segretario 
Marcello Lo Iacono                                                                                                                                     Fabio Meli 
 


